



BOLETÍN INFORMATIVO DEPARTAMENT LA FE

5 DE JULIO DE 2022 | BOLETÍN N° 39



www.hospital-lafe.com

LA FE EN LA PRENSA



La Fe es el primer centro hospitalario español en sobrepasar los 100 trasplantes de médula ósea anuales

València (18.06.22). La Unidad de Trasplante de Progenitores Hematopoyéticos y Terapia Celular del Hospital Universitari i Politènic La Fe ha batido el récord nacional al realizar 101 trasplantes de médula ósea durante el año pasado, según la memoria anual de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT).

Además, el pasado año alcanzó los 3.000 trasplantes de médula ósea, siendo la primera unidad de trasplante en España que alcanza dicha cota en pacientes adultos.

El primer trasplante de progenitores hematopoyéticos en el Hospital La Fe, que fue el segundo en España, se realizó en 1978. Durante los primeros años se realizaban una media de cuatro trasplantes de médula ósea al año y actualmente se han llegado a realizar alrededor de 160 anuales, con cifras cercanas a los 200 desde hace un par de años. [Leer más](#)

- También se convirtió el pasado año en el primero en realizar más de 3.000 trasplantes en pacientes adultos
- La Fe es el centro español con más trasplantes de órganos sólidos realizados en 2021

El Hospital La Fe realiza con éxito un trasplante bipulmonar a un bebé con incompatibilidad de grupo sanguíneo

València (03.06.22). El Hospital Universitari i Politènic La Fe de València realiza un trasplante bipulmonar a un bebé de once meses con incompatibilidad de grupo sanguíneo, utilizando una técnica de eliminación de isohemaglutininas por inmunoadsorción intraoperatoria, para evitar el rechazo de los pulmones del donante. [Leer más](#)



El Hospital La Fe es el centro que registra más donaciones de la Comunitat Valenciana



València (02.06.22). El Hospital La Fe es el hospital de la Comunitat Valenciana que ha registrado más donaciones en lo que llevamos de año. En total, este centro ha registrado 19

donaciones seguido del Hospital Doctor Balmis de Alicante, con 14.. [Leer más](#)

La unidad de referencia oftalmológica sobre albinismo ofrecerá también servicios de Genética, Neurofisiología, Dermatología y Pediatría

València (13.06.22). La unidad de referencia sobre albinismo de la Comunitat Valenciana incluirá, además de la atención oftalmológica que se contempló cuando se planteó su creación hace ahora tres años, Genética, Neurofisiología, Dermatología y Pediatría. [Leer más](#)



El Hospital La Fe atiende a más de 2.500 pacientes adultos con cardiopatías congénitas



València (23.06.22) El Hospital La Fe ha acogido el "III Curso de Ecocardiografía en Cardiopatías congénitas del adulto". El contenido del curso estuvo centrado en los aspectos fundamentales del estudio ecocardiográfico de estos pacientes. [Leer más](#)

El Hospital La Fe utiliza la técnica de la navegación para una operación de corrección de escoliosis



València (27.06.22). El servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología del Hospital La Fe ha realizado con éxito

una intervención quirúrgica de corrección de escoliosis severa, de más de 90°, que presentaba una hipoplasia en los pedículos de la concavidad y convexidad, utilizando para su planificación una nueva tecnología de captación de imágenes sin radiación para el paciente. [Leer más](#)

El Hospital La Fe acoge una nueva edición de las Jornadas de Anestesia y Cuidados Intensivos en Cirugía Cardíaca y Vasculat



València (21.06.22) El Hospital La Fe ha acogido las VI Jornadas de Anestesia y Cuidados Intensivos en Cirugía Cardíaca y Vasculat que se celebran junto a la II edición de las Jornadas de Enfermería en esta misma especialidad. [Leer más](#)

TE INTERESA...

¿CÓMO COMUNICAR UNA SITUACIÓN QUE ENTRAÑE RIESGOS PARA LA SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO Y PROPUESTAS DE MEJORA?
Nuevo procedimiento para mandos intermedios

- ▶ Solución a los problemas en la aplicación Gestur
- ▶ Nota informativa respecto al corte en los listados de resultados de adjudicación y cambio de plazas de aparcamiento
- ▶ Cursos online de Prevención de Riesgos Laborales-septiembre 2022
- ▶ Ficha informativa manejo pacientes en investigación o confirmados de infección por el virus de la viruela de los monos. Anexo 1|Anexo 2
- ▶ A partir del 4 de julio el horario de verano de lencería será de lunes a viernes de 7h a 16h y sábados de 8h a 13h
- ▶ Convocatoria movilidad interna personal Dirección Enfermería 2022
- ▶ [Más información de interés](#)

La Escuela de La Fe celebra su Festival de fin de curso entre risas, magia y música



València (22.06.22). Los alumnos y alumnas de la Unidad Pedagógica Hospitalaria (UPH) del Hospital La Fe han celebrado su Festival de Fin de Curso 2021-2022. La jornada, organizada por el personal de la Unidad de Pedagógica Hospitalaria, ha contado con la actuación de Rubén el mago, el cantante Roble y Payasospital. [Leer más](#)

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

La Unidad de Trasplantes de La Fe recibe el Premio COPE Valencia en la categoría de Sanidad



[Más información](#)

La Fe galardonada por la Fundación Hospital Optimista



[Más información](#)

El Hospital La Fe recibe el premio a la Trayectoria de su Servicio de Farmacia



[Más información](#)

El residente de La Fe Antonio Zamora premiado por la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica



[Más información](#)

La residente de La Fe Dafne Cabañero premiada por la Sociedad Española de Medicina Interna



[Más información](#)

Bienvenida a los recién llegados EIR



El pasado 30 de mayo tuvo lugar el acto de bienvenida de los residentes en el salón de actos del hospital. Una vez más, todas las plazas que se ofertaron han sido ocupadas. Así pues, este año contaremos con 3 enfermeras residentes de salud mental, 1 del trabajo, 2 de familiar y comunitaria, 5 obstétrico-ginecológicas y 4 pediátricas. [Más información](#)

Solidaridad y Cooperación

Carmen Pina Morillo, TCAE de la Unidad de Neonatos, ha participado en una campaña de solidaridad internacional de la ONG Yakaar África, concretamente en Casamance, donde ha colaborado, además de en las tareas asistenciales en las que ha sido necesaria, en talleres de educación sanitaria como la higiene de manos y bucal, así como en los talleres de lactancia materna.



Reuniones Científicas de Enfermeras Expertas en Neurología



El pasado 3 de junio tuvo lugar en el Hospital la I Reunión de Primavera del Grupo de Estudio de Epilepsia de la Sociedad Española de Enfermería Neurológica (EPIDESENE) que mediante un formato mixto, presencial - virtual, consiguió reunir a enfermeras interesadas en el cuidado de las personas con epilepsia de toda España. Esta reunión sirvió para actualizar conocimientos, compartir experiencias y plantear nuevos proyectos de investigación multicéntricos.

El día 27 también tuvo lugar en el hospital la Reunión de Enfermeras Expertas en Ictus de la Comunidad Valenciana.

Formación y Congresos EIR

Las residentes de enfermería pediátrica participaron el pasado mes con 4 comunicaciones orales en el Congreso ANECIPN, celebrado en A Coruña los días 18 al 20 de mayo. También han participado en un Taller sobre canalización vascular eco-guiada en neonatología y pediatría impartido por Álvaro Solaz, enfermero responsable de investigación y del Curso de Investigación dirigido a EIR de todas las especialidades que se ha iniciado este mes, y que consta de formación online y talleres presenciales.



PUBLICACIONES

- ▶ Ros-Navarret,R. Recursos digitales para la atención y el apoyo a la lactancia materna. Evidentia, 2022; v19: e14031. <http://ciberindex.com/p/ev/e14031>

Escuela para personas ostomizadas

El mes de junio tuvo lugar la presentación de la Escuela de Pacientes Ostomizados del Hospital La Fe que guiarán las enfermeras de la Unidad de Ostomías Maite Sanz y Julia Romero. Este acto contó con la presencia de Inma Alda, Subdirectora Enfermera.



Enfermeras que visualizan nuestros cuidados

M^a Luisa Valero, enfermera de la Unidad del Aparato Urinario, ha participado como docente en el Máster de suelo pélvico de la Facultad de Medicina de Albacete.



M^a Consuelo Sanz, enfermera de la Unidad de Endoscopias Respiratorias, ha participado como ponente en el Congreso SEPAR celebrado en Pamplona los días 2 al 4 junio en la mesa de trabajo multidisciplinar: Neumología intervencionista en el niño y adolescente con la ponencia acogida del paciente pediátrico en intervenciones complejas en la sala de broncoscopia.



También han presentado pósteres a este congreso M^a Consuelo Sanz y Catalina Mármol, con los títulos "Tratamiento del enfisema pulmonar con vapor. Papel de enfermería en la técnica y experiencia" y "Proteinosis alveolar. Función de enfermería y experiencia en la técnica", respectivamente.

PRÓXIMAMENTE

- ▶ XX Congreso Nacional de la Sociedad Española de Enfermería Radiológica (SEER), 29, 30 de septiembre y 1 de octubre del 2022, Gijón.
- ▶ X Congreso Nacional Sociedad Científica Española de Enfermería (SCELE). 18-20 Octubre. Alicante.
- ▶ VIII Jornada CECBE. 18 de octubre. Formato virtual. evidenciaencuidados.es
- ▶ XLVII Congreso Nacional de la SEDEN. 15-17 de noviembre. Granada, Inicio (congresoseden.es)
- ▶ XXVI Encuentro de Investigación en Cuidados. 16 - 18 noviembre. Pamplona.
- ▶ XXIX Congreso Anual de la Sociedad Española de Enfermería Neurológica y V Congreso Internacional de Enfermería Neurológica. 16 - 18 de noviembre de 2022, Granada y Online.
- ▶ 2º Concurso de relatos enfermeros. Hasta el 30 de diciembre: Grupo Paradigma 2º Concurso de Relatos Enfermeros (grupo-paradigma.com)
- ▶ Premio Investigación CGE. Hasta 16 de octubre.
- ▶ Premio mejor tesis doctoral AECV. Hasta 31 de enero de 2023 bases-premio-AECV.pdf (academiaenfermeriacv.org)